

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Damen im Dirndl fahren morgen gratis Riesenrad

## Wien feiert Wiesn und Riesenrad

# Tradition beim Wiener Riesenrad

Wien feiert die Wiesn-Zeit und den 120. Geburtstag des Riesenrades! Und dank der „Krone“ feiern Sie zünftig und kostensparend mit. Vor allem die Madln. Denn wer am morgigen Montag, zwischen 9 und 22.45 Uhr im Dirndl mit einer „Krone“ unterm Arm und in Begleitung eines Lederhosen-Buam kommt, der fährt mit dem Riesenrad eine Runde gratis. Für jedes Trachtenpärchen gilt also: Zwei fahren, nur einer zahlt. Wer es be-

sonders romantisch liebt, dem sei das Maria-Theresien-Frühstück empfohlen. Ein kaiserlicher Start in den Tag, hoch über der glitzernden Hauptstadt. Am besten übrigens dann, wenn die ersten Sonnenstrahlen ihren ganz eigenen Glanz auf Wien legen. Weitere Informationen zu den vielfältigen Angeboten des Wiener Riesenrades und wie Sie Ihr Ticket auch online buchen, gibt's unter: [www.wienerriesenrad.com](http://www.wienerriesenrad.com)



Ein Genuss der Sinne: das Maria-Theresien-Frühstück

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Entgeltliche Einschaltung